

未来へ！

高知市立十津小学校
2022. 9. 5
第 17 号

求める児童像

心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

新学期初めの教室黒板のメッセージを紹介します



2学期が始まり3日目、どの学級も落ち着いて学習や活動に取り組んでおり、スムーズに新学期をスタートできているように感じます。ふだんの学校通信では、子どもたちの活動や作品などを写真で紹介しますが、今回は新学期初めの学校の様子を、新学期初日、9月1日の朝の教室の黒板のメッセージで紹介します。紙面の都合で3枚の写真しか載せていませんが、全部のクラスの黒板に、各担任からのメッセージがありました。子どもたちと楽しく元気に2学期のスタートを迎えたいというそれぞれの担任の気持ちを感じ、校長として大変うれしく思いました。学級担任だけでなく、それぞれの職員がそれぞれの立場で子どもたちに関わり、子どもたちの学びと活動を保障していけるようにがんばってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

9月1日 防災の日

1923年に関東大震災が起こった9月1日は防災の日になっており、各地で防災意識の向上のための取り組みが行われています。本校でもこの日に合わせて、緊急地震速報によるシェイクアウト訓練と防災給食に取り組みました。午前11時、緊急地震速報音が鳴り響くなか、子どもたちはいっせいに机の下へ。近い将来起こると言われている南海トラフ巨大地震では、最大で震度7の揺れが2～3分続くと予想されており、机をしっかりと抑えて長時間の揺れに耐えることは命を守るために大切なことです。天候の都合により屋外への避難は実施しませんでした。各学級での振り返りで、来るべき時に備えた行動について話し合いました。防災給食の献立は防災カレーライスと、長期保存のできる干しダイコンや干しシイタケを使ったサラダ、常温保存のできる牛乳でした。カレーはポリ袋に入れてお椀にのせ、食器を汚さないようにして食べました。折しも台風11号が近づいてきており、日頃の備えについて話し合ういい機会かもしれません。ご家庭でも防災について、是非話し合ってみてください。



お知らせ

- マンホールトイレの設置工事が無事終了しました。敷地内への車両の乗り入れや駐車等でご不便をおかけしたことと申します。ご協力、ありがとうございました。
- 7月末で退職した教員業務支援員の藤原紗由美さんの後任として、中野久代さんが着任されました。早速、印刷や配付物の仕分けなどの仕事に取り組んでくれています。中野さん、どうぞよろしくお願ひします。
- 本校卒業生の島田果歩さん、川越咲良さんが、9月5日(月)～27日(火)の3週間、養護教諭になるために本校で教育実習を行います。いろんな場面で子どもたちと関わりながら、養護教諭になるために必要なことをたくさん学んでほしいと思います。3週間、元気に楽しくがんばってください。